

# Peace



## 平和への思いを深めた修学旅行

5月22日(木)、23日(金)は、広島方面への修学旅行に行きました。

学級での事前学習では、戦争や原爆、被爆し亡くなった佐々木禎子さんのこと等、多くのことを学習しました。また学校全体として、平和を願って千羽鶴を折りました。平和記念公園では、平和の子の像に千羽鶴を捧げ、「折り鶴」の歌を歌いました。周囲には、他校の修学旅行生や観光客も多い中、堂々と歌い上げた6年生の姿はとても立派でした。他にも被曝された語り部の方の話を聞きました。お話の中で、「学校に帰つたら、戦争や平和について学んだことを他の子たちにも広めてほしい」と仰られていました。

平和記念資料館にも行きました。数々の展示された遺品や写真が戦争の悲惨さを物語っていました。見ていると悲しい気持ちになるものもあったかもしれません、「普段の生活が当たり前ではないんだ。」「これからも平和を守っていかないといけない。」という思いを強くした児童が多かったです。

学校に戻って、これからは他学年に平和の大切さを伝えるための発表会の用意をしていきます。修学旅行に行って平和学習が終わるのではなく、今回のことを家族や友だち、自分自身の大切な命について考えるきっかけにしてほしいです。

最後になりましたが、今回の修学旅行の実施にあたっては、宿泊のための荷物の準備、当日、朝のお弁当作りなど、保護者の皆様からご協力をいただき、ありがとうございました。大きな怪我や事故がなく終えることができました。これからも担任として、子どもたちの成長を見守っていきますのでよろしくお願いします。

## 6月の学習予定



国語	友達の意見を聞いて考えよう	風切るつばさ
社会	縄文のむらから古墳のくにへ	
算数	分数をかける計算を考えよう	分数でわる計算を考えよう
理科	植物のつくりとはたらき	
総合	平和学習 わくわくフェスティバルの準備	
音楽	いろいろな音色を感じ取ろう	
家庭	できることを増やしてクッキング エプロン作り	
図工	ポスター作り	
体育	スポーツテスト 水泳	
道徳	カスミと携帯電話 ぼくたちの学校 地球を一周歩いた男	
外国語	Unit 3	

## お知らせとお願ひ

### ☆ プール水泳学習について

16日(月)より、プール水泳学習が始まります。水着・水泳帽・ビーチサンダル・タオルを早めにご準備ください。すべての持ち物に記名も忘れずお願ひします。長い髪はピン留めを使わずに結び、爪も短く切っておくようにしてください。また、水泳のある日は「プールカード」のご記入を忘れずにお願いいたします。健康面への配慮から、カード忘れやカードへの押印忘れは原則、入水不可としていますので、あらかじめ、ご理解ください。詳しくは先日配付した「水泳学習のお知らせ」をご覧ください。